7 Piéces
248 m2
Réf. SPP378JH
2750 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)
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Ici regne un sentiment de paisible sérénité. Située a proximité
immeédiate des villages de la Colle-sur-Loup et Saint-Paul-de-Vence,
cette propriété neuve résolument contemporaine vous offre un cadre
de vie tout simplement idyllique. Orientée Sud-Ouest et au calme le
plus total, la villa bénéficie d'un ensoleilement optimal et de
magnifiques points de vue sur le village de la Colle-sur-Loup. Elle se
compose comme suit : Au rez-de-chaussée, une vaste entrée
prolongée par un généreux et lumineux séjour et son espace salle a
manger dont les immenses baies a galandage ouvrent sur le jardin et

une ...

Here reigns a feeling of peaceful serenity. Located in the immediate vicinity of the
villages of La Colle-sur-Loup and Saint-Paul-de-Vence, this resolutely contemporary
new property offers you a simply idyllic living environment. Facing South-West and
in total calm, the villa offers optimal sunshine and magnificent views of the village of
La Colle-sur-Loup. It is composed as follows; On the ground floor, a vast entrance
extended by a generous and bright living room and its dining area whose huge
sliding windows open onto the garden and a magnificent mirror pool in Balinese

hues. A spacious ...

SAINT PAUL PROPERTIES
280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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